



Comunicado de prensa por lanzamiento de: "Steps for Peace"

## **De Asís a Jerusalén, a pie, por la paz**

### **Los jóvenes de Economy of Francesco están dispuestos a ponerse en marcha, con la campaña internacional Steps for Peace**

ASSISI - En más de una ocasión Papa Francisco ha invitado a todos a dar pasos concretos de paz. Economy of Francesco ha decidido tomar en serio esta invitación y **miles de jóvenes ya están listos para partir, a pie, en dirección a Jerusalén**. Será una peregrinación "a pedazos" para recordar todas las guerras que inflaman al mundo, y a la cual cualquiera podrá participar donando sus propios "pasos" a través de una aplicación móvil: una estafeta en los 5 continentes.

San Francisco, hace 800 años, partió desarmado desde Asís hacia el Cairo para encontrarse con el sultán de Egipto Al-Malik al-Kamil. Muchos consideran ese gesto de diálogo y de paz uno de los más significativos de la Historia. Del mismo modo los jóvenes de Economy of Francesco se preparan a recorrer los 4 mil kilómetros (8 millones de pasos) que separan Jerusalén de la ciudad de Asís.

Los jóvenes de cada rincón del mundo podrán de hecho organizarse en grupo o a solas para recorrer algunos kilómetros y donarlos a Steps for peace. Cuando los kilómetros recorridos serán suficientes para cubrir idealmente la distancia que separa Asís de Jerusalén, y la cuenta retroactiva de los pasos superará los 8 millones, una delegación de Economy of Francesco irá a Jerusalén. Juntos pedirán Paz, con la misma pobreza de palabras y de estrategias diplomáticas que animó a San Francisco hace 800 años; con la misma diplomacia de rodillas que pide el Francisco de hoy.

Para organizar caminos y peregrinaciones dedicados a la Paz, donar algunos kilómetros a Steps for peace, o preguntar cómo colaborar con la propia organización para dar a conocer y sostener la iniciativa, es suficiente tomar contacto con los organizadores a través del módulo disponible en el sitio [www.francescoeconomy.org](http://www.francescoeconomy.org), haciendo clic en el banner de Steps for peace.

La necesidad de que el camino se haga a pie sirve para subrayar la atención a la ecología integral de la Laudato Si'. En favor de una economía que reconoce la complejidad de las relaciones que hoy vincula el grito de los pobres y de las víctimas de guerra, de forma trágica, al grito de la Tierra.

Este camino "a pedazos" tiene como finalidad no sólo completar un desafío simbólico, sino encontrar piernas sobre las que hacer caminar la economía del evangelio, a lo largo de las calles de todo el mundo y en las plazas virtuales. Los participantes que quieran donar sus propios pasos, de hecho, en los lugares que alcanzarán a pie, serán llamados a promover encuentros e involucrar organizaciones que trabajan en temas sobre la paz, o incluso sólo a leer con algunos compañeros de viaje el pacto firmado por Economy of Francesco con el Papa.

Asís así, de ciudad del diálogo por la Paz, vuelve a ser también el lugar desde donde partir, en camino, para suplicar paz.